

令和6年4月行事予定

1	月		
2	火		
3	水		
4	木		
5	金		
6	土		
7	日		
8	月	始業式・新任式(9:00～) 入学式(13:30～) PTA 地区役員選出	
9	火	対面式 基礎力診断テスト(1・2年) 実力診断テスト(3年) 制服着こなし教室 身だしなみ指導① ⑤総探(アンケート記入等) PTA 監査(18:00～)・役員会①(19:00～)	集団研修 1年
10	水	進路希望調査① 身体測定 部紹介 人権・同和教育意識調査(1年) 身だしなみ週間	
11	木	全校朝礼 部編成 各種委員会 ☺ ↓	
12	金	⑥総探 生徒協議会 自転車点検 JR通学生指導	
13	土		
14	日		
15	月	結核検診(1年 9:00～) 内科検診①(2・3年 13:35～) ALT 来校 同窓会監査(17:30～) 同窓会執行部会①(18:30～) 面接週間	
16	火	PTA 運営委員会①(19:00～) ALT 来校	
17	水		☺
18	木	⑦生徒総会・家庭クラブ総会	
19	金	⑥総探	
20	土		
21	日		
22	月	心電図検査(1年 9:00～10:30) 内科検診②(1年 13:35～)	
23	火	尿検査① 入学金(1年生)及び4・5月校納金口座振替	
24	水	尿検査② ☺	
25	木	⑦避難訓練 ALT 来校	
26	金	ALT 来校 PTA 総会(10:15～ ①参観授業、学級懇談会)	
27	土		
28	日		
29	月	(昭和の日)	
30	火		

生徒課より

1年生の保護者の皆様、この度はお子さまの御入学誠にありがとうございます。新入生たちは、4月8日に入学を許可されました。これからの高校生活を通して、中学生の顔から高校生の顔へと徐々に変わっていきます。一方で新入生にとっては毎日が新しいことばかりで疲れがたまりやすい時期です。「今日はどうだった?」だけでもかまいませんから、積極的に声を掛けていただき、精神的な疲労が少しでも軽くなるように御配慮をお願いいたします。また、しっかりと食事を取り、睡眠時間も十分に確保できるようお願いします。

2年生の保護者の皆様、進級おめでとうございます。さて、「2年生という学年」をお子さまはどのように考えているのでしょうか。「新入生でもなく、進路実現までにはまだ時間があるし…」と捉えてしまえば、自分に厳しく生活していくことが難しく、「中だるみ」の学年となってしまうのではないのでしょうか。この一年は、自分は何に向いているのか、自分には何ができるのかをしっかりと見つめ、選んだその道に向かって具体的な取組を進めることが必要です。御家庭での対話の時間を充分に取り、進むべき道と一緒に考えていただきたいと思います。

3年生の保護者の皆様、いよいよ最高学年となりました。「3年生という学年」はお子さまにとっても保護者の皆様方にとりましても、希望とともに大きな不安を抱えながらの一年になると思います。しかしながら、本気になってからの生徒たちの伸びには目を見張るものがあります。最高学年として総体や高文祭などに臨み、自分たちの手で運動会や文化祭をやり遂げ、人間的にも大きく成長していきます。生徒にとっては、自己実現に向けて「最大の努力をすべき一年」となります。学校としても3年学年団を中心に、生徒一人一人の夢の実現に向けて最大限のサポートを続けてまいりますので、積極的に御相談ください。

PTA総会や家庭訪問までにはまだ時間がありますので、いずれの学年におきましても、不安なことや相談したいことなどがございましたら、お気軽に担任まで御連絡をお願いいたします。



☺…スクールライフアドバイザー来校日

御意見・御感想は電話またはFAXでお願いいたします。

電話：0896-74-2017 FAX：0896-74-7221

令和6年4月8日

4月土居高だより

校長 二宮 敬則

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。本校は、明治34年に宇摩郡立農業学校として開校後、数度の改称を経て昭和30年4月1日に現在の愛媛県立土居高等学校となり、本年度で創立123年目を迎えた歴史と伝統のある学校です。

今年度は、全校生徒200名で新たなスタートを切ることになりました。皆さんのこれからの高校生活が充実したものとなることを期待します。

新年度にあたり、改めて本校の校訓とその校訓から学んでほしい内容をご紹介します。これからの高校3年間の指針としてください。

まず、「**自学**」です。これは、生徒の皆さんに自ら進んで積極的に学ぼうとする強い意欲と態度を求めています。本校での学びの特徴は、教室内で教科書や教材を活用しただけの学びではありません。企業や地域に赴いて、実社会や地域の課題について学んだり、自ら体験しながら学び、学んだ内容について討論したり、まとめて発表したりする学習方法を多く取り入れています。体験しながら学んだ内容は、自らに深く定着し、自らの力を高めてくれるはずです。

次に「**健康**」です。これは、豊かな情操を持ち、心身ともに健全な人間になることを求めています。豊かな情操を身に付けた健全な人間とは、強靱な体力はもとより、新しいものを作り出す創造的な考えや、考え方の異なる人たちと積極的・自主的にコミュニケーションを図り、相手を理解しようとする態度、自分の考えを相手にわかりやすく伝える表現能力、知性や道徳心などを調和的に身に付けた人物のことです。

最後に、「**礼節**」です。4月から始まる新しい環境で、新しい人間関係を築く上で最も大切なことは、挨拶です。挨拶は、あらゆる人間関係の基礎と言われています。また、常に感謝の気持ちを忘れず、謙虚な姿勢を持ち続けることも大切です。そのような姿勢を忘れなければ、より多くのことを吸収し、これまで以上に、人として成長することができるはずです。

本校の校訓の意味を理解し、3年間努力を継続すれば、本校が目標とする、「新しい時代を生きる人間力を身に付けた土居高校生」として、さらなる活躍ができると信じています。

保護者の皆様におかれましては、日頃から本校の教育活動に対するご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。今後も、お子様の学校生活を見守り、支えていただきますようお願い申し上げます。